



Einladung zur Walpurgisnacht

Mit dem Tau der Walpurgisnacht machen die Hexen die Kühe milchreich; der Teufel feiert mit den Hexen auf dem Blocksberg und auf anderen Plätzen seine Orgien. In der Walpurgisnacht verwandelt sich für den Zauberkundigen alles Wasser in Wein. Durch reichhaltige Abwehrritten (Lärm; Hexenausbrennungen, grüne Kränze usw.) sucht man dem Treiben der Dämonen entgegenzuwirken (Auszug aus dem Großen Herder.

Also liebe Bessinger, es gibt viel zu tun!

Auch wir planen wieder eine große Anzahl an „Schutzmaßnahmen“ auf dem Bessinger Grillplatz.

Am besten wirken nach unserer Erfahrung das Vertilgen von Hexenburgern, diversen Fleischspezialitäten sowie neuerdings auch Vegetarischem. Das Verköstigen größerer Mengen Bier und Wein wird dem Treiben der Dämonen ebenfalls nicht zuträglich sein (zumindest bis zum nächsten Morgen).



Auch laden wir wieder unsere kleinen Hexen in ihren Kostümen herzlich ein, uns mit ihrem Tanz ums Hexenfeuer zu unterstützen (wetterabhängig).

Also, wir zählen auf Euch!

Bis zum 30. April 2017 ab 18.00 Uhr auf dem Bessinger Grillplatz!

Vorstand des Heimatvereins Bessingen
Im April 2017